

3. Fachschaftsratssitzung

Sommersemester 2023

Datum: 16.05.2023

Beginn 18:00uhr

Protokoll: Lukas Kebeiks

Topics

Anwesenheit:.....	2
TOPs:.....	3
TOP 1: Genehmigung der Protokolle der letzten zwei Sitzungen.....	3
TOP 2: Schließberechtigungen für 2.10.....	3
Antrag: Mira Franke Schließberechtigung für 2.10.....	3
TOP 3: Berichte der FSR-Sparten.....	4
Topic 4: Wasserspender.....	5
Topic 5: Rückmeldung über den ersten Techtalk von Heike Choi (Google) (Dominik Koschitzki).....	5
Topic 6: Kiste Bier für Zentralwerkstatt (Dominic Koschitzki).....	5
Topic 7: Ausleihe (Christian Sellahn).....	6
Topic 8: Helferlisten, Party-Orga (Fabian Lehr).....	6
Topic 9: Fachschafts T-Shirts.....	6
Topic 10: Fachschaftenkonferenz.....	6
Topic 11: Konferenz der Informatikfachschaften (Dinh Nam Nguyen).....	6
Topic 12: Sitzpolster (Johannes Hitzinger).....	6
Topic 13: Schlüssel (Johannes Hitzinger).....	7
Topic 14: Mehr Kommunikation unter den Fachschaften anderer Studiengänge.....	7
Topic 15: Johannes Hitzinger beantragt Geld.....	7
Topic 16: Afterparty Campusfestival.....	7
Topic 17: Drucker macht Probleme (Dominic Koschitzki).....	7
Topic 18: Termine für versch. Ausschüsse.....	7

Anwesenheit:

Direkt	Anwesend	Vertretung	Anwesend
Dinh Nam Nguyen	Ja	Johannes Hitzinger	Ja
Natasha Schwab	Ja	Paul Koch	Ja
Alicia Ballweg	Ja	Jannik Müller	Nein
Lana Nothrof	Ja (online)	Sebastian Knupfer	Ja
Nina Thomas	Ja	Lennard Recke	Nein
Fabian Lehr	Ja	Mateo Vittorio Iñigo Requena Márquez	Ja
Vincent Menke	Ja	Ramon Herrmann	Nein
Lukas Kebeiks	Ja	Maximilian Miltzer	Ja
Leopold Keller	Ja	Christian Sellahn	Nein

Zusatz:

Sergej Bogdanov	Gast
Anna Katharina Kilb	Gast
Dominic Koschitzki	Gast

Protokoll der 3. FSR Sitzung SoSe am 16.05.2023

Sonstiges / Vorinformation / TOP 0

- Fachschaft aufräumen
- Antrag auf Verschiebung der TOPs (Lukas Kebeiks)
 - genehmigt (keine Gegenstimmen)

TOPs:

TOP 1: Genehmigung der Protokolle der letzten zwei Sitzungen

- Genehmigung durch Abstimmung
 - **Gibt es Stimmen gegen die Genehmigung der letzten zwei Sitzungsprotokolle?**
 - **Genehmigt (keine Gegenstimmen)**

TOP 2: Schließberechtigungen für 2.10

- Aktive Fachschaftsmitglieder können während der Sitzungen persönlich vorstellig werden und eine Schließberechtigung für 2.10 Fachschaftsraum beantragen.
 - **Antrag: Mira Franke Schließberechtigung für 2.10**
 - Aktives Fachschaftsmitglied
 - **genehmigt (keine Gegenstimmen)**
 - **1117612**
 - **Antrag: Sebastian Reidel Schließberechtigung für 2.10**
 - Aktives Fachschaftsmitglied
 - **genehmigt (keine Gegenstimmen) (4 Enthaltungen)**
 - **1123796**
 - **Antrag: Moritz Kaltenschnee Schließberechtigung für 2.10**
 - Cafecrew
 - **genehmigt (keine Gegenstimmen)**
 - **765047**
- Allgemeiner Hinweis: Es benötigt eine Unterschrift für Regelungen des FS-Raumes bevor die Schließberechtigung vergeben wird, diese wird in physischer, schriftlicher Form bei einem der Schließbeauftragten abgegeben.

TOP 3: Berichte der FSR-Sparten

- Bei jeder FSR-Sitzung sollen alle Sparten einen kurzen Bericht zu Ihrer Arbeit der letzten zwei Wochen abgeben, um Fortschritte, Verbesserungen und Transparenz besser zu gewährleisten.
 - Bericht Finanzen:
 - Keine Vorkommnisse, Kasse bei ~600€
 - Schulung Finanzen, Natasha Schwab, Lana Nothrof, Dinh Nam Nguyen vollumfänglich informiert, demnächst Email von Anke vom Asta
 - 3500€ QSL-Mittel zweckgebunden technische Hilfsmittel
 - Alkohol 50€ pro 30personen, max konzentration 18%
 - Bericht Orga:
 - Moodlekurs einrichten
 - Technik bekommt Zugriff
 - Bericht Veranstaltungen:
 - Veranstaltung morgen (17.05.)
 - Helfer eintragen noch möglich!
 - Finanzen noch nicht 100% geklärt
 - Rückmeldung Vincent
 - Mietvertrag ordentlich, alles zurück
 - Kontakt mit Architektur hergestellt!
 - Bericht Öffentlichkeitsarbeit:
 - Workflow, Emails werden Entworfen, effizientere Bearbeitung
 - Anpassung Reply etc.
 - Bericht Technik:
 - Nichts neues, Berechtigung auf den Fachschaftsaccount steht aus
 - Bericht Schlüssel/Schließberechtigungen
 - Sichtung Schließfächerbelegung, Rauschicken einer Räumungsbenachichtigung steht aus
 - Aktualisierung der Schließfachvereinbarung (30€ Pfand, Digitalisierung der Belegung, Beantragung per Mail? Etc.) steht aus

Protokoll der 3. FSR Sitzung SoSe am 16.05.2023

- Versetzung der Schließfächer in 2.03, Mail wg Brandschutz ist raus
- Aktualisierung der Schließberechtigungsvereinbarung steht aus
- Bericht Umwelt:
 - Anfrage auf Pflanzen läuft, geplant sind kleinere Bäume, Büsche
 - Budget für Pflanzen, vorallem Töpfe, Material in ausreichender Qualität: ~300€ wurde zu einem Drittel in Werkzeug, Pflanzenuntersetzer und Granulat investiert
 - Balkon gekärchert
 - Balkon Unkraut gejährtet -> Nele und Daniele
 - Balkon wird in zwei Wochen finalisiert
 - Befestigung der Pergula wird noch überlegt
- Bericht Lager
 - Leiter wurde für den Aufbau der Pergula verwendet (immernoch im Einsatz)
 - SOUNDBOKSen + Licht wurden nach Entleihung ohne Beschädigung wieder gebracht

Topic 4: Wasserspender

- FBR QSL-Mittel, Fachbereichsgelder, Kontakt mit S. Ruehl
- kommt „demnächst“

Topic 5: Rückmeldung über den ersten Techtalk von Heike Choi (Google) (Dominik Koschitzki)

- Wie wars? Studentische Sicht
- Sehr interessant, freuen sich auf nächsten Vortrag
- Wenig über Google ansich, wie das Arbeiten dort ist
- Viel über Ihre vorherigen Stellen, wenig über Google (Einblick Arbeitsalltag)
- Gut war Überblick über jobs, Stellen (Front-/Backend, Dev-Ops, Businessanalyst, Scrummaster, Customer Engerniereeing, Businessanalyst-Customer spezifisch)
- Frauenförderung: Sie ist nicht spezifisch drauf eingegange, ist eher ausgewichen, sehr allgemein
- Anwesenheit: gleiche Frauenquote wie am Fachbereich

Topic 6: Kiste Bier für Zentralwerkstatt (Dominic Koschitzki)

- Als kleine Aufmerksamkeit

Protokoll der 3. FSR Sitzung SoSe am 16.05.2023

- **genehmigt (keine Gegenstimmen)**
- Dominic Koschitzki kümmert sich

Topic 7: Ausleihe (Christian Sellahn)

- Klärung über aktive Fachschaft
- Lagerbeauftragte finden
- Anständig zurück
- Dips wenn wir Veranstaltung haben
- Falls doch beschädigt Haftpflicht, klärung mit Asta
- **Fabian Lehr kümmert sich**

Topic 8: Helferlisten, Party-Orga (Fabian Lehr)

- Aushang für Helfer Helferliste
- Orga auch durch Helfer
- ausprobieren

Topic 9: Fachschafts T-Shirts

- FS Tshirts zu verkaufen?
- Konzept mit Design
- **Sergej Bogdanovs kümmert sich**

Topic 10: Fachschaftenkonferenz

- Satzung vom Asta, pro Semester muss eine FSK stattfinden
- Referent vom Asta holt die FS zusammen
- Soziale Arbeit hostet
- TOP einreichen
- Domi is dabei

Topic 11: Konferenz der Informatikfachschaften (Dinh Nam Nguyen)

- Interesse an KIF
- Wir fahren nach Buxdehude, hosting mit Übernachtung
- Dekanat klären ob das QSL ist?
- **Johannes Hitzinger und Dinh Nam Nguyen kümmern sich**

Topic 12: Sitzpolster (Johannes Hitzinger)

- Polster für Sitzgruppe
- Gitterwagen lagerung im Cafe
- **Johannes Hitzinger kümmert sich**

Topic 13: Schlüssel (Johannes Hitzinger)

- Keine Möglichkeit bei Bauhaus
- Nachbestellung kostet 11€
- Feedback von Vincent Menke
 - 250€ Für FSR Schrank
 - **genehmigt (keine Gegenstimmen)**
 - **Johannes Hitzinger kümmert sich**

Topic 14: Mehr Kommunikation unter den Fachschaften anderer Studiengänge

- Bereits geklärt

Topic 15: Johannes Hitzinger beantragt Geld

- Verkleidung Waschbetonblumenkübel
- Genehmigung von 56,30€
 - **genehmigt (keine Gegenstimmen)**

Topic 16: Afterparty Campusfestival

- Stimmungsbild ist pro Party
- TOP für nächste FSR-Sitzung

Topic 17: Drucker macht Probleme (Dominic Koschitzki)

- Neuanschaffung, oder FBR Mittel
- **Dominic Koschitzki kümmert sich**

Topic 18: Termine für versch. Ausschüsse

- Aboniert den Fachbereichskalender!
- Evaluationskommission braucht ein Studi, Fabian Lehr will Vertreter werden, Stefan Siber rutscht als offizieller Sitz nach
 - Fabian Lehr soll Vertreter im Evaluationsausschuss werden
 - **genehmigt (keine Gegenstimmen/1 Enthaltung)**

Schließung der Sitzung um 20:43uhr
Nächster Termin 30.05.2023